



## Théâtre de rue au collège

publié le 07/06/2025

Lundi 07 avril 2025, les élèves de 6A, D, E et F ont eu la chance d'assister à un spectacle, en plein air, au sein de l'établissement. Pour certains d'entre eux, c'était une première rencontre avec le spectacle vivant. La Compagnie La Baleine-cargo, domiciliée à La Rochelle, est venue jouer sa dernière création « Furtives ». Il s'agissait, pour la Compagnie, d'une avant-première du spectacle qui va tourner cet été avec une nouvelle comédienne. Ce spectacle complet qui mêlait texte, chants polyphoniques, danse et langue des signes française invitait à s'interroger sur notre condition, nos choix de vie et notre avenir dans une société qui connaît des problématiques écologiques et humaines. Les comédiennes ont su entraîner les élèves dans leur spectacle en les faisant participer (collage d'affiches sur les murs du gymnase, déambulation et apprentissage d'une séquence en langue des signes). Un temps d'échange, à l'issue de la prestation, a permis aux élèves de poser des questions sur le spectacle et sur les métiers artistiques aux trois comédiennes et à la metteuse en scène.



